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たんば★こどもみらいトークの結果について

令和７年３月

丹波市健康福祉部子育て支援課
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たんば★こどもみらいトークの実施について

丹波市こども計画の概要説明・周知と計画の対象者となるこども・若者・子育て当事者から直接意見を聴く機会を設け、今後
の市の方向性や取組への反映を図ることを目的に、以下のとおり意見交換会を実施しました。

◎日 時 ： 令和７年１月13日（月・祝） 10：00～11：45

◎会 場 ： 春日住民センター 大会議室 （〒669-4141 丹波市春日町黒井496-2）

◎参加者数 ： 15名 （こども 9名 ・ おとな ６名）

◎内 容 ： 10：00 開会

10：10～ みんなに知ってもらいたいこと

■こどもまんなか社会について ■こどもの権利について ■丹波市こども計画について

10：30～ ワークショップ

■自己紹介 ■テーマ別グループワーク（意見交換） ■まとめ

11：30～ 発表

11：45 閉会
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意見交換会で出た意見（主なもの）①

飲食店を増やしてほしい

こども計画には、こどもたちが気軽に相談したり、遊んだり、勉強したりでき
る「こどもの居場所」を新しく作ったり、増やしたりすることについて、検討す
ることを記載しています。今後もこどもたちにとって、よりよい居場所づくりに
取り組みます。

◆施設（娯楽施設・飲食店等）関係

遊べる場所を増やしてほしい

放課後に友達と一緒に勉強できる場所がほしい

意見（主なもの）

市の回答
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意見交換会で出た意見（主なもの）②

交通の便を良くしてほしい

こども計画では、通勤や通学などの利用ニーズにあわせて、安全で快適に利
用できる公共交通環境を整えることを記載しています。
また、教育委員会では、通学路の危険な箇所の対策を検討する協議会を設置し、

必要に応じて対策を行っています。
今後も継続してこども・若者にとって安全・安心なまちづくりに努めます。

◆交通関係

自転車で安全に通れる道がほしい

意見（主なもの）

市の回答
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意見交換会で出た意見（主なもの）③

体育館や理科室にエアコンがほしい

学校のエアコンの設置や、施設内の修理や改修などについては、学校の状況に
応じて、必要な整備を順次行っています。
予算と時間の関係から、全てを一気に進めることは難しいですが、今後も優先

順位を定めながら、よりよい環境整備に取り組みます。

◆学校関係（施設）

水たまりのないグラウンドにしてほしい

学校テニスコートを芝生にしてほしい

意見（主なもの）

市の回答
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意見交換会で出た意見（主なもの）④

学校のタブレットの性能をあげてほしい

学校で使用しているタブレットについては、令和７年度に更新します。今使っ
ているものから、より使いやすい端末の導入を予定しています。
また、こども計画でもこどもの意見を聴く機会を増やしていくことを記載して
います。学校も含めて、色々な場面でこどもたちの意見を聴き、それを学校の決
まり（ルール）などに、反映する取り組みを推進していきます。

◆学校関係（授業等）

休みを増やしてほしい

学校のきまりを変えてほしい

意見（主なもの）

市の回答
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意見交換会で出た意見（主なもの）⑤

給食費を無償化してほしい

令和７年度から中学生の給食費と対象世帯の小学生の給食費が無料になります。
給食については、中学生を対象にアンケートを実施し、結果を実際の献立に反
映させる取り組みを行っています。今後もこどもたちの意見を少しでも反映でき
るよう取り組んでいきます。

◆学校関係（給食）

給食のパンを増やしてほしい

給食のデザートの回数を増やしてほしい

意見（主なもの）

市の回答
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意見交換会で出た意見（主なもの）⑥

アンケートの回数を増やしてほしい

こどもまんなか社会の実現に向けて、こどもの権利の保障は必要不可欠です。
一人でも多くの方にこどもの権利を知ってもらえるよう周知に取り組みます。
こども・若者、子育て当事者にとってよりよい丹波市になるよう、市全体でこ
ども計画に記載している取組を推進していきます。

◆こどもの権利など

子育てしやすい政策をつくってほしい

こどもの権利を知る機会の充実を！

意見（主なもの）

市の回答
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いただいたご意見は、今後の取組の参考とさせていただくとともに、今後も「こどもまんなか社会」の実現に向けて、

こども・若者の意見を聴く機会の確保に努めます。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。


